

# 24Jam

## Kapolresta Mataram Lakukan Patroli Pengecekan Sitkamtibmas Polsek Ampenan Dan Polsek Sandubaya

Syafruddin Adi - [MATARAM.24JAM.CO.ID](http://MATARAM.24JAM.CO.ID)

Jul 12, 2023 - 13:43



Mataram NTB - Guna mengetahui situasi keamanan dan ketertiban masyarakat, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH rutin melakukan Patroli Pengecekan di Polsek Ampenan dan Polsek Sandubaya serta di wilayah hukum Polresta Mataram. Selasa, (11/07/2023) malam.

Dalam kesempatan tersebut Kapolresta Mataram melakukan pengecekan kehadiran kesiapsiagaan personel dan ke seluruh ruangan Polsek termasuk ruang tahanan serta ruang pelayanan Polsek.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH ingin memastikan kesiapsiagaan personel dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat, menyampaikan kepada personel untuk selalu waspada dan peka terhadap

situasi, sekiranya ada masyarakat yang akan masuk ke Polsek untuk dipastikan di cek apa keperluan dan barang bawaanya mengantisipasi hal hal yang menonjol sehingga tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan.

Kapolresta juga mengingatkan kepada Anggota yang piket untuk melaksanakan patroli di wilayahnya, mengecek kegiatan masyarakat pada malam hari, menyambangi perumahan dan kos-kosan, dihimbau kepada pemilik dan orang yang tinggal di kos tersebut untuk sepeda motor ditambahkan kunci ganda ,gembok dan memastikan kunci motor tidak tertinggal di motor untuk mencegah aksi 3C, balapan liar dan tindak kejahatan lainnya agar masyarakat merasa aman dan nyaman.

" Dengan kehadiran kita, antisipasi terjadinya tindak 3C diseputaran wilayah Mataram dan tidak lupa mengingatkan untuk selalu menulis buku mutasi setiap pelaksanaan tugas ", kata Kapolresta

Kapolresta kemudian mengecek ruang tahanan memastikan ruang tahanan benar-benar aman guna memastikan tidak ada celah bagi tahanan untuk melarikan diri dan menanyakan kondisi kesehatan tahanan dan apabila ada yang sakit untuk melaporkan ke petugas.

" Agar setiap anggota yang bertugas memiliki kesadaran untuk selalu menjaga kebersihan mako, rasa saling memiliki dan peduli terhadap lingkungan terutama tempat kita bekerja, karena dengan bersih membuat kita merasa betah atau nyaman pada saat melaksanakan dinas, budayakan hidup sehat dan tetap menjaga kesehatan ", pungkasnya. (Adb)